

NOVEMBRE

Dimanche	3	Parents défunts / Louise Marsolais Véronique-Wolfe-Lapalme / Sa famille Maurice Pellerin / Famille Agnès Mercier-Henri
Dimanche	10	Liturgie de la parole avec communion

COLLECTE DOMINICALE : 162,75 \$
LA LAMPE DU SANCTUAIRE BRÛLERA CETTE SEMAINE
 Aux intentions de Suzanne Morel

Pensée de la semaine :

« À quoi servirait une maison remplie d'or si vous n'aviez personne pour ouvrir la porte ? Le prêtre a la clef des trésors célestes. C'est lui qui ouvre la porte ; il est l'économiste du bon Dieu, l'administrateur de ses biens. » Le Curé d'Ars

Capsule liturgique

La Parole de Dieu

Les textes bibliques de ce dimanche nous aident à bien comprendre le passage de l'Ancienne à la Nouvelle Alliance inauguré par le Christ. L'Ancien Testament souligne l'attachement indéfectible au Dieu unique qui conduit son peuple. La Lettre aux Hébreux souligne l'importance du sacrifice unique et définitif de Jésus, qui donne sa vie par amour et nous appelle, dans l'évangile, à aimer nos frères comme il les aime : c'est ainsi que nous serons proches du royaume de Dieu.



Le grand prêtre

Le peuple juif était familier du rôle que jouait le grand prêtre, à la fois responsable du Temple, de la prière, et intermédiaire entre Dieu et les hommes. L'Épître aux Hébreux – dont l'auteur est inconnu – insiste beaucoup sur le fait que le Christ est le grand prêtre par excellence, celui qui nous fait entrer dans la relation avec Dieu de manière définitive.

Les sacrifices

Les sacrifices étaient destinés à signifier la soumission à Dieu et à bénéficier de ses faveurs, notamment pour le pardon des péchés. Jésus est le grand prêtre qui s'offre lui-même en sacrifice. Ce sacrifice est unique et définitif. Il est rappelé et actualisé chaque fois que nous célébrons l'eucharistie.

Le royaume de Dieu

Jésus dit au scribe à la fin de l'évangile : « Tu n'es pas loin du royaume de Dieu. » Ce n'est pas parce que le scribe aurait à s'en approcher davantage. Jésus souligne (Luc 17, 21) qu'on ne peut mettre la main sur le Royaume, mais qu'il est déjà au milieu de nous. On peut s'en approcher en vivant par exemple les deux premiers commandements, mais on n'y entrera pleinement qu'à notre naissance dans la gloire du Seigneur.



COOPÉRATIVE
FUNÉRAIRE
DE MATAWINIE-MONTCALM

Monsieur Jean Yves Joly, président du conseil d'administration de la Coopérative Funéraire de MATAWINIE-MONTCALM, convoque les membres à participer à la 1^{ère} assemblée générale annuelle qui se tiendra mardi le 26 novembre au siège social : 99, rue Lessard, Saint-Jean-de-Matha, Il y sera présenté les états financiers et le rapport annuel de la première année. Bienvenue aux membres.

Dominique Brunet, directrice générale

La dîme un don nécessaire. C'est commencé pour 2024!



« Mon église, j'y tiens et j'y participe! »

Nous avons amassé jusqu'à ce jour : **5 320,00 \$**. Merci pour la générosité avec laquelle vous avez répondu jusqu'ici. Ces dons sont essentiels au bon fonctionnement de votre paroisse. Vous pouvez maintenant utiliser le Virement Interac pour payer votre capitation. Tous les détails sont dans la lettre que vous avez reçue récemment.



DIOCÈSE
CATHOLIQUE
DE JOLIETTE

C'est le samedi 14 décembre prochain qu'aura lieu le traditionnel concert "NOËL À LA CATHÉDRALE". Cette année le concert est présenté dans le cadre du 120^e anniversaire du diocèse et de la cathédrale de Joliette. On pourra y entendre l'Orchestre symphonique des jeunes de Joliette et le Grand orchestre de Joliette. En tout, plus de 70 musiciens sur scène et quelques solistes invités. Fait important à noter, il s'agit d'un concert sans frais d'entrée et avec contribution volontaire. On vous invite à retenir cette date à votre agenda, le samedi 14 décembre, 19h30, pour le concert de Noël du 120^e.
